

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 KESIMPULAN**

1. Pada dasarnya masyarakat Desa Buko Sama dengan masyarakat-masyarakat/warga negara lainnya. Sejak terbentuknya Desa Buko Kec.Pinogaluman sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku sehingga terbentuk struktur masyarakat sebagaimana layaknya Desa-Desa lain yang pada umumnya dipimpin oleh kepala Desa (sangadi) dan beberapa pemerintah yang ada. Sejak itulah interaksi masyarakat antar sesama mulai terbina dengan baik dalam segala hal, dan momen masyarakat Desa Buko Kec. Pinogaluman adalah gotong royong dan saling bahu membahu antar sesama
2. Pada tahun 1960 struktur masyarakat Desa Buko yang sudah lama terbentuk dan berjalan mulus dan mulai mengalami perubahan karena pada saat itu di Desa Buko ini sudah masuk orang-orang dari suku Bugis dan Gorontalo, dan pada saat itu yang tinggal di Desa ini hanyalah suku Arab dan suku asli Desa ini, jadi dengan masuknya dua suku ke Desa ini dengan berati di Desa ini terdapat 3 suku pendatang yang mendiami Desa ini.

Sejak masuknya orang-orang Arab di Desa ini telah memberikan perubahan yang sangat besar terhadap Desa ini. Dan perubahan itu sangat berpengaruh bagi pertumbuhan Desa ini. Adapun perubahan yang di berikan oleh orang-orang Arab terhadap Desa ini adalah

1 Segi ekonomi, mata pencaharian masyarakat Desa Buko dari dulu sampai sekarang adalah petani dan nelayan itu dikarenakan tersedianya sawah yang begitu luas dan laut yang tidak jauh dari pemukiman warga, sehingga dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya oleh masyarakat Desa Buko. mengatakan perubahan yang diberikan oleh orang-orang Arab di Desa ini terlihat cukup jelas yang dulunya masyarakat Desa Buko belum mengenal namanya sistem jual beli, yang mereka tau pada saat itu hanyalah sistem *Barter* atau tukar menukar hasil. Misalnya masyarakat yang mempunyai beras dari hasil sawahnya di tukar dengan ikan dari hasil masyarakat nelayan. Akan tetapi setelah orang-orang Arab masuk di Desa ini sudah terlihat perkembangan, karena pekerjaan orang-orang Arab ini berdagang sehingga mereka mengajarkan kepada masyarakat setempat bagaimana cara-cara berdagang, dan seiring waktu berjalan perubahan itu sudah terlihat jelas dengan dibangunnya pasar tradisional di Desa ini. Dipasar ini disediakan bahan-bahan pokok dari hasil masyarakat dan kemudian di jual dipasar ini. Jadi melalui pasar tradisional ini terlihat cukup jelas bahwa di Desa ini sudah terjadi kegiatan ekonomi yang mempertemukan antara pembeli dan penjual

## **5.2 SARAN**

Penelitian sejarah masuknya orang-orang Arab merupakan sumbangan bagi masyarakat Desa Buko agar dapat mengetahui sejak kapan suku-suku dari luar Desa Buko ini masuk ke Desa ini

Setelah mengadakan suatu penelitian terhadap masyarakat Desa Busko Kecamatan pinogaluman Kabupaten Bolaang Mongondow Utara, baik mengenai perkembangan dan aktifitas yang dilakukan oleh masyarakat Desa Buko dalam berintraksi antar sesama dalam kehidupan sehari-hari, maka penulis ingin mengemukakan beberapa saran yang bisa memberikan manfaat pada masyarakat kecamatan pinogaluman pada umumnya dan khususnya masyarakat Desa Buko yaitu :

1. Diharapkan kepada pemerintah Kec. Pinogaluman agar dapat memperhatikan seluruh masyarakat yang ada di Kec. Pinogaluman baik dia suku asli Pinogaluman maupun dia dari suku pendatang,
2. Diharapkan kepada seluruh masyarakat Desa Buko tidak saling bercerai berai, walaupun kita berbeda-beda suku yang paling diutamakan adalah rasa kekeluargaan dan kebersamaan.
3. Diharapkan kepada pemerintah Desa Buko agar kiranya dapat memperhatikan masyarakatnya dan tidak memihak kepada pihak-pihak tertentu, dan tidak menghilangkan budaya atau tradisi yang sudah ada sejak lama di Desa ini, walaupun di Desa ini sudah dihuni oleh orang-orang dari berbagai suku.